

MITINES DE LA SEMANA

LA URUCA
Sábado 2 de Setiembre
A las 7 de la noche
Mitin en el salón situado frente a la pulpería el Primer Amor. Harán uso de la palabra los compañeros Carlos Luis Villalobos y el diputado Fallas

SAN ISIDRO DEL GENERAL
Martes 5 de setiembre
Gran asamblea donde hará uso de la palabra el compañero Arnoldo Ferreto.

PUNTARENAS
Gran Mitin en el Salón del Partido. Harán uso de la palabra los compañeros Mario Zúñiga y Guillermo Fernández

EN COSTARICA
Viene de la pág. 1.
bien del pueblo. El tiene en esa su palabra empeñada, y nosotros también. Nosotros cumpliremos la nuestra. Jamás traicionaremos al pueblo. Esperemos que con Teodoro haga lo mismo. Claro que su tarea es difícil. La reacción es muy fuerte y usa armas muy eficaces para combatir. Pelea abiertamente. Pelea solapadamente. Por un lado, una parte, insulta al llaman ladrón. Otro le soplan al oído: "desahácese de los comunistas y Ud. será el más grande de los presidentes." El pueblo debe ver claro en todo este juego. Las fichas enemigas están colocadas Presidente.
Por otra, lo halaga. Un día lo en todo el tablero, inclusive en el

Ventana abierta CON UN ESTUDIANTE MAS COMUNISTA QUE STALIN

Escribe José Ramón Cantaliso.

En el Diario de Costa Rica de los últimos días, en la columna [Interese y Juzgue, aparece el nombre de un estudiante de quinto año del Liceo, parido por la mala educación que éste da y cobijado por las alas protectoras de Lilito Aguilar, Isaac Azofeifa y Carlitos Monge. Declara el estudiante en cuestión que él es comunista o casi comunista, y lo hace así para que en forma más cómoda atacar a Vanguardia Popular. Luego los directores del Centro, al hacer suyas las palabras del estudiante, se declaran: 1) Luchadores contra los privilegios de la aristocracia de los ricos. 2) Defensores y paladines de la clase trabajadora. 3) Comunistas o casi comunistas. 4) Admiradores de la Rusia Soviética.

Estos señoritos y profesores del Centro, anhelosos de querer ensuciar la limpia y brillante trayectoria del partido Vanguardia Popular, ya no sólo calumnian e insultan a este y a la clase trabajadora de Costa Rica, sino que, cegados por su campaña estúpida, se están poniendo tontos.

No vamos a referirnos aquí al autor de los artículos, porque es uno de los tantos liceístas cuya inexperiencia los expone a ser fácilmente sorbidos por profesores de mentalidad mediocre. Baste sólo decir que este muchacho, que no tiene reparos en declararse "comunista" para atacar a Vanguardia Popular, era apenas hace un año, según nos cuentan sus compañeros de colegio, un ferviente admirador de Hitler, germanófilo hasta la médula de los huesos y ahora por comprensión propia, o porque vio que el triunfo iba siendo de la Rusia Soviética y de las naciones unidas, se fue convirtiendo en aliadísimo.

Y, por último, cómo son tan cándidos que se declaran públicamente admiradores del gran pueblo soviético, si en el mismo artículo se asustan porque un camarada de Vanguardia Popular, cualquier día, cansado de ganarse un salario que no alcanza ni para mal alimentar a sus hijos, use un lenguaje u tanto fuerte y hasta dé un pescozón a algún materializado? ¿No es poderoso y grande el empuje del pueblo soviético gracias a la revolución del 17, gracias a sus grandes hombres, bregados en la lucha de barricadas, gracias a su

Es con el Diario con el que queremos enfrentarnos; es con sus directores zahoríes; es con el Centro para el Estadio de Problemas, que, al hacer suyas las palabras de ese adolescente descaminado, se han puesto de nuevo en el ridículo más descarado.

¿Cómo es posible que aún tengan valor para declararse "contra los privilegios de la aristocracia de los ricos"? Qué hay entonces de los millonarios y buscadores de millones que pululan entre ellos? Es que están dispuestos a convertir sus predios en paraísos de bienandanza para la clase de trabajadores que les llenan las venas de dinero y de sangre?

¿Qué hay de las campañas a favor de Cándido Gutiérrez y de los pobres caitos cafetaleros, que se miraron recientemente en cinco porque sus millones se han hecho y siguen haciéndose con cinco del pueblo, para impedir la fijación de salarios mínimos (conforme los necesitaba el miserable peón)?

UNO contra DIEZ

No les hace mucha mella a ustedes esa campaña del Diario y de la Hora? Nos decía un día de estos un buen amigo nuestro. Sin necesidad de buscar frases ni argumentos teóricos, nosotros le contestamos con los siguientes datos y le dijimos: juzgue usted si el pueblo les hace caso a esos glosorillas:

1. Solo en el mes de agosto logramos fundar en la Sección de San José diez nuevas células — en barrios y pueblos vecinos.
2. Inauguramos un nuevo local en Curidabat.
3. Inauguraremos otro local en Montes de Oca, el 24 de setiembre.
4. Nuestro semanario TRABAJO aumenta en cien ejemplares la circulación semanal.
5. La célula de San Isidro del General, nos envía pases de ida y vuelta en avión y todos los gastos de permanencia allá, para que el Partido le mande un delegado para tratar muchos asuntos que desea conocer ese pueblo.
6. En la campaña de reclutamiento, durante el mes de agosto, hemos logrado que ingresen al partido como militantes, setenta y dos mujeres trabajadoras.
7. La venta de libros y folletos de la Librería del Partido es extraordinaria, en todo el país, entre militantes y simpatizantes.
8. Hemos tenido que organizar Comités de Sector, porque ya el Comité Seccional no puede atender todo el movimiento del Partido en la Sección de San José.

MITIN DEDICADO A LA URSS

— LUNES 4 —
HEREDIA
Oradores:
1. — Fausto Sáenz: Tania, Guerrillera Soviética.
2. — Mario Madrigal: Recitación.
3. — Nidia Sáenz: Vida de Malacovski.
4. — Manuel Solís: Como entiendo yo a la URSS.
5. — Luis Carballo: La URSS, realidad de un mundo nuevo.

Barrio "AFI-PILAR JIMENEZ"

CON CUADRANTE NUEVO, AGUA Y ELECTRICIDAD
Por "AFI, Inc." Teléfono 4730

laboratorio, no andan de la mano con millonarios. Andan hombro a hombro con los trabajadores. Son trabajadores, sienten con los trabajadores. Y por eso allá no pueden existir Diarios de Costa Rica quintacolumnistas ni los niños genios que estudian bajo la batuta de Lilito Aguilar escriben estupideces.

CENTRO CULTURA SOCIAL

DE SAN JUAN DE TIBAS (El Club de las Fiestas más alegres y concurridas)
DOMINGO, DOMINGO EN LA TARDE: — A LAS DOS DE LA TARDE
REGIO BAILE SOCIAL

Con Gilberto Murillo y su ORQUESTA — Recuerde que la decencia y moral de este Centro, no tiene comparación en ninguna parte; nuestra norma es atención para todos en un ambiente señorial. L
DOMINGO, DOMINGO EN LA NOCHE, NOCHE DE ALEGRIA
Inauguramos YA en esta forma, algo que hacía mucha falta: un rincón donde a la luz de la luna, en una compañía de lo más agradable, donde pasar horas inolvidables, que sólo aquí las encontrará.
AMENIZADAS POR LA ORQUESTA DE TODOS LOS PUBLICOS: SOLIS Y SU MUCHACHOS
— SERVICIO DE CAMIONES GARANTIZADO —
PRONTO, MUY PRONTO, BAILE DE CAMPESINOS. ESTE ATENTO, SORPRESAS...

LA IDEA DE LA IMPRENTA DE LA CTCR ENCUENTRA SIMPATIA

Gran acogida está teniendo por parte de las personas progresistas y amigas del movimiento obrero, nuestra idea de dotar a la CTCR, de su propia imprenta.

La carta que reproducimos ha sido enviada por un grupo de vecinos de la Ciudadela Calderón Muñoz. San José, 29 de agosto, 1944 Señor Guillermo Barquero y compañeros Miembros del Comité Pro imprenta para la CTCR. Estimados señores: Enterados por su atenta

circular del 14 del corriente, tenemos mucho gusto en contestarles por medio de la presente, adjuntando la suma de 50 colones que hemos recolectado en nuestro barrio, que aunque es una cantidad modesta, consideramos que el fin de que se persigue, es altamente beneficioso para la clase trabajadora y que ojalá ese deseo de ustedes, se convierta rápidamente en una hermosa realidad. Atentamente, Sibas Brenes, Antonio Cordeiro, Rogelio Bonilla, Rafael Mora y demás compañeros.

En Marsella



Un tanque construido en los Estados Unidos y tripulado por soldados franceses recorre las calles de Marsella en busca de grupos aislados de nazis que intentaban mantener la resistencia. La foto fue tomada después que fuerzas de los Estados Unidos y de Francia ocuparon la mayor parte de la ciudad. Foto transmitida a Washington por radio desde Italia.

LOS SALARIOS EN SAN RAFAEL DE TRES RIOS

El Comité Central del Sindicato de Trabajadores Agrícolas de San Rafael de Tres Ríos afiliado a la CTCR, pone en conocimiento de todos los trabajadores del cantón que los salarios decretados por el Poder Ejecutivo para este cantón son así: para los que trabajan en oficinas livianas, 47 céntimos por hora; para los paleros o macheteros de las fincas de café en trabajos de aporca y raspa 62 céntimos y medio por hora. Han de saber los trabajadores de Tres Ríos que el salario fijado no fue lovido del cielo: que este salario se logró gracias a la labor constante que el Sindicato estuvo realizando ante la Junta Mixta de Salarios, a la buena voluntad de los representantes del poder ejecutivo y el apoyo decidido que el representante que la CTCR tenía en la Junta de Cartago.

Hemos de informar también a los trabajadores de Tres Ríos que el Sindicato ha estado haciendo gestiones ante la Municipalidad y ante la Secretaría de Agricultura para que sea entregada, para su cultivo la tierra que esas entidades tengan abandonada en este cantón, tierra que, según lo pide este Sindicato, debe darse de preferencia a los trabajadores agrícolas que sean genuinos hijos del cantón. En esta última labor también nos ha ayudado el realizando ante la Junta Mixta de Salarios, a la buena voluntad de los representantes de Tres Ríos, agosto de 1944.

— DE ALAJUELA —
CONVOCATORIA
El Comité Seccional de Alajuela convoca a todas las Células para que se hagan representar en la asamblea que para el nombramiento del nuevo Comité Seccional se verificará el 17 de setiembre próximo, a las 2 de la tarde en la ciudad de Alajuela. Se advierte a todos los militantes que para tener voz y voto es indispensable tener su carnet al día.
ALBERTO TORUNO H. Secretario de Organización S. de A.

Lea y cumpla
RECORRIDO DE CELULAS:
DOMINGO 3, a las 2 de la tarde:
Célula Codovilla: Luisa González.
Célula Collina: Alberto Delgado.
Célula Pastoaria: Carlos Luis Fallas.
LUNES 4:
Célula Prestes: Carmen Lyra, a las 2.30 de la tarde.
Célula José Díaz: Carlos Luis Fallas, a las 9 de la mañana.
MARTES 5:
Célula San Isidro del General: Arnoldo Ferreto.
Célula Julio Antonio Mella: Arnoldo Rivero.
Célula Clorito Picado: Guillermo Fernández.
Célula Fernández Gihell: Carlos Luis Moya.
Célula Leningrado: Manuel Mosco.
Célula Moreno Cañas: Carlos Luis Villalobos.
MIÉRCOLES 6:
Célula Blas Roca: Luis Carballo.
Célula La Uruca: Manuel Mosco.
JUEVES 7:
Célula Molotov: Luisa González.
VIERNES 8:
Célula Calle Copey: Clemencia Valerín.
SABADO 9:
Célula Empresa N° 2: Alberto Delgado.
ASUNTO A TRATAR POR LOS DELEGADOS:
Lectura y comentario del semanario TRABAJO.
VIERNES 8
Quedan convocados todos los circuladores de TRABAJO a una reunión a las 7 y media de la noche, en el Partido.
LUISA GONZALEZ.
¿QUE ES EL OPORTUNISMO?
Todas las células estudian y discuten este tema para tomar parte en el concurso que abrió el Comité Seccional de San José. Este concurso se cierra el 10 de Setiembre. ¿Cuál célula presentará el mejor trabajo?
¡¡CARNETS ROJOS AL DIA PARA EL CONGRESO NACIONAL!!